



Mi Universidad

Ensayo

Nombre del alumno: Lizbeth Reyes Ulloa.

Nombre del tema: Proceso de hominización.

Parcial: Segundo.

Nombre de la materia: Antropología.

Nombre del profesor: Paulina Maribel Juárez Rodas.

Nombre de la licenciatura: Medicina Humana.

Semestre: Primero.

INTRODUCCION

En este parcial se abarcaron los temas de, hominización, la bioantropología, proceso de antropogénesis y humanización, origen y evolución de la vida, las características de los primates, y necesidad como motivo de desarrollo. Los cuales tratan y hablan sobre de dónde venimos, y como nos originamos, cual fue nuestro principio en esta tierra y como es que se comporta el ser humano, con respecto a factores como el ambiente, las personas que lo rodean, entre otros.

DESARROLLO

Este parcial comenzó, con el tema de procesos de hominización, el cual trata de cómo se originó el ser humano, como la pregunta de quién creó al mundo o quien fue el que creó al hombre, y algunos dicen que un factor fueron los sacerdotes, o quizás los chamanes que ofrecieron sacrificios a los dioses, pero la verdad está en cada persona y de lo que piense y cual sea su creencia de cada persona. También existen teorías de dónde venimos (evolución), como la de Darwin, la del Big Bang, entre otras más. La bioantropología, estudia la evolución del hombre y también estudia los factores físicos y culturales. La antropología física, es la que estudia el proceso evolutivo, y la a. cultural, es la que analiza la diversidad cultural. El proceso de antropogénesis, es el que se basa en la teoría evolucionista, que es la que corresponde a Charles Darwin, esta surgió a través de un viaje que realizó a la isla Galápagos, ahí descubrió, cientos de especies y de cada especie muchos tipos más que se derivaban de uno solo, e hizo la teoría de que los animales y los seres humanos evolucionan con el paso del tiempo. En el origen de la evolución de la vida, se ve cómo es que evolucionó el hombre al paso del tiempo, a partir de la teoría de Darwin, desde el mono hasta lo que somos hoy en día, como los australopitecos y los homos sapiens, como fueron evolucionando cada uno de ellos. En las características de los primates, se dice que son características que tienen cada generación que los diferencian de los demás, como, por ejemplo, que en las manos y pies tuvieran 5 dedos, o que tuvieran uñas planas en lugar de garras. En la necesidad como motivo de desarrollo, hay una teoría de la facultad humana, que habla de que el lenguaje es una adaptación biológica que evolucionó naturalmente.

CONCLUSION

En general en este parcial se habló y se vieron los temas del origen de la vida, como fue que nos originamos, de donde es que venimos los seres humanos y la historia sobre como fuimos evolucionando, todo esto por medio de teorías de científicos, como por ejemplo la de la evolución, que es la de Charles Darwin quien dice y plantea que los seres humanos evolucionamos del mono hasta convertirnos en lo que somos hoy en día, o incluso como la teoría del Big Bang, que es una teoría científica que dice que en general el planeta y los seres humanos fuimos originados de una explosión en el espacio y el producto de esa explosión, fue la formación de la tierra. En general habla de todos los factores e historia de sobre de dónde venimos y como es que evolucionamos o por qué estamos aquí.